



FOTOS GORE

REPRESENTANTES DE LA UNIÓN COMUNAL DEL ADULTO MAYOR ENGANANARON EL DESFILE REALIZADO AL PIE DEL MORRO.

Desfile congregó a generaciones: Adultos mayores y jóvenes estudiantes

La actividad reunió a la Unión Comunal del Adulto Mayor y al Liceo Domingo Santa María.

Redacción
 La Estrella

La Unión Comunal de Clubes del Adulto Mayor (UCCAM) N°1 y el Liceo Bicentenario Domingo Santa María (LBDSM) de Arica celebraron sus respectivos aniversarios con un concurrido desfile en la avenida Comandante San Martín, al pie del Morro.

La UCCAM conmemoró 29 años de existencia el pasado 24 de julio, mientras que el LBDSM celebró 42 años de contribución a la educación regional el 5 de agosto. La actividad se llevó a cabo bajo los sones de la banda de guerra del establecimiento educacional.

El desfile fue encabezado por el Gobernador Regional Jorge Díaz Ibarra y

contó con la participación de la presidenta de la UCCAM, Leda Castillo; las directoras académica y administrativa del LBDSM, Carolina Hidalgo y María Loreto Letelier, respectivamente; el alcalde de Arica, Gerardo Espíndola; la directora regional de la Superintendencia de Educación, Gloria Manzano; y los consejeros regionales Claudio Acuña y Ximena Valcarce.

COMPROMISO CON LOS MAYORES

En relación con la UCCAM, el Gobernador Díaz expresó que la fundación de esta Unión Comunal, incluso antes de la creación del Servicio Nacional del Adulto Mayor, demuestra la preocupación temprana por los derechos de los adultos ma-



EL GOBERNADOR DÍAZ SALUDÓ A LOS PARTICIPANTES

yores y por garantizarles una vejez digna. Destacó el compromiso del Gobierno Regional con los adultos mayores y resaltó la importancia de trabajar juntos para lograr una región más justa y equitativa.

Agradeció el apoyo del Consejo Regional, pionero en crear la Comisión para el Adulto Mayor, liderada por el consejero Claudio Acuña, y subrayó que las políticas públicas regiona-

les se orientan a fortalecer las capacidades de los adultos mayores en esta etapa tan importante de la vida. En nombre del Gobierno Regional y del pueblo de Arica y Parinacota, envió un afectuoso saludo en su aniversario y agradeció todo lo que han hecho, reconociendo que ellos cimentaron las bases para el camino que hoy se construye.

Sobre el LBDSM, el Go-



LOS ESTUDIANTES DURANTE SU PRESENTACIÓN.

bernador manifestó su afectuoso saludo a toda la comunidad educativa de este establecimiento educacional en su 42° aniversario, destacando su contribución a la educación de calidad en la región. Indicó que bajo el lema "Desde nuestro norte ser más y engrandecer a Chile", esta institución ha logrado instalarse como una de las más importantes, no solo de la región sino también del norte del país. En nom-

bre del Gobierno Regional, envió un cariñoso abrazo a todos los apoderados, estudiantes, personal docente, directivos y auxiliares que componen esta valiosa institución educativa.

Actualmente, la UCCAM cuenta con 52 clubes del adulto mayor que agrupan a más de mil socios, mientras que el LBDSM tiene una matrícula de 4 mil estudiantes, la más grande del norte de Chile. 🌟